

Carahue enfrenta el Cambio Climático

## Elaboración de su Plan de Acción Comunal



Recientemente, Carahue dio inicio a la elaboración de su Plan de Acción Comunal de Cambio Climático, una importante iniciativa impulsada por la Unidad

de Medio Ambiente.

La actividad fue encabezada por el alcalde Helmuth Martínez Llan-capán, junto a las concejales Paola Retamal y Graciela Quilapán, y los concejales Emiliano Delgado, José Merino y Guido Tralma.

La formulación de estos planes surge como respuesta a la reciente promulgación de la Ley Marco de Cambio Climático, la cual aborda dos ejes fundamentales: Miti-

gación de las emisiones de gases de efecto inver-



nadero.

Adaptación frente a los riesgos y desafíos que impone el cambio climático.

Este proceso es de carácter obligatorio para todos los municipios del país y debe estar finalizado antes del año 2026.

Con este paso, Carahue reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible y la protección del medio ambiente para las futuras generaciones.